



Dun-sur-Auron, le 22 octobre,

Chers amis,

Notre réunion 2011 se déroulera donc à Bourges du jeudi 8 septembre 18 h au lundi 12 au matin, soit trois jours pleins ; merci à ceux qui, dès le premier jour, ont répondu avec enthousiasme ; merci aux époux Dinocheau qui ont proposé leur aide pour l'organisation du séjour, et que nous ne manquerons pas de mettre à contribution.

Il faut dire que le site, bien que sans rapport avec la mer ou l'océan, ne manque pas de charme et d'arguments ; le choix est d'ailleurs quasi-cornélien, et il va nous falloir écarter des sorties d'un intérêt certain, faute de pouvoir tout voir, même en trois jours pleins ; nous voulons éviter les journées-marathon où l'on voit beaucoup et où l'on retient peu pour garder le style amical et convivial propre à nos réunions.

Nous allons donc privilégier les sorties dans la ville ; promenades dans les Vieux quartiers et les Marais, visites de monuments, musées, bâtiments ...

La soirée du vendredi sera consacrée à une sortie-promenade dans la ville médiévale au long d'un trajet balisé en bleu et jalonné de spectacles Son et Lumière.

La soirée du samedi accueillera le Louisiana Jazz-Band d'Alain Meaume, un saxo-soprano dont vous vous souviendrez, qui a joué avec, entre autres, Marc Laferrière et ... Rémy Laven ; à voir et entendre sur le web !

Nous serons hébergés au CREPS de Bourges ; les prix y sont modiques, mais les prestations sont honnêtes : chambres à un, deux ou trois lits avec cabinets de toilette, douches et W.C., cafétéria, self et restaurant, salle de réunion dédiée à notre groupe, parking, mais pas de terrain de boules !

Le montant du séjour, comme je l'ai dit à Doudou, se situera dans les parages des précédentes éditions, la modicité des tarifs du CREPS permettant une journée supplémentaire.

Envoyez-moi au plus vite vos accords de principe pour pouvoir confirmer notre réservation et pouvoir calculer au plus près la participation de chacun.

Nous vous communiquerons sous peu de plus amples renseignements et quelques photos.

Au plaisir de vous revoir tous en Berry !

Marie-Claude et Jean-Luc KÖENIG,

[j.koenig@aliceadsl.fr](mailto:j.koenig@aliceadsl.fr)